



### Spendenübergabe Verein Active - Freizeitbegleitung für Menschen mit Beeinträchtigung

Am 11. März besuchten die ÖVP Frauen Karin und Markus Zuckerstätter (Geschäftsführer des Vereines Active) in deren neu errichteten Vereinsräumlichkeiten und überreichten eine Spende in der Höhe von EUR 2.000,-. Das gesamte Erdgeschoß ist barrierefrei und behindertengerecht gebaut und eingerichtet. Die Delegation der ÖVP Frauen durfte anhand eines toll aufbereiteten Vortrages Einblicke in die mühevollen Arbeit des Vereines Active machen. Der Verein Active ist ein gemeinnütziger Verein, der jungen Menschen mit Beeinträchtigung verschiedene Freizeit- und Reisebetreuung anbietet. Besonders gut gefallen hat uns, dass die Ausflugs- und Reiseziele sehr bedürfnisorientiert ausgewählt werden. Wir freuen uns wirklich sehr, dass wir Karin und Markus Zuckerstätter und deren Betreuer team mit unserer Spende in deren wertvoller Arbeit unterstützen dürfen und wünschen Ihnen alles Gute für die weitere Zukunft!



### 3. Baby- und Kinderwarenbasar der ÖVP Frauen Obertrum am See

Zum bereits 3. Baby- und Kinderwarenbasar ins zenTRUM haben wir, die ÖVP Frauen Obertrum am See, am 22. März eingeladen. Auch dieses Mal durften wir wieder zahlreiche Besucher:innen begrüßen. Unsere insgesamt 12 Ausstellerinnen haben wieder mit großer Mühe die Tische liebevoll gestaltet und deren Verkaufsware optimal präsentiert. Besonders freut es uns auch, dass wir unsere Landesgeschäftsführerin Bernadette Rehl und unsere Bezirksobfrau Heidi Spitzauer begrüßen durften. Auch die selbstgebackenen Mehlspeisen lockten wieder die ein oder anderen Besucher:innen an, denn was gibt es feineres als eine frische, selbstgebackene Mehlspeise. Wir bedanken uns bei unseren Ausstellerinnen für das entgegengebrachte Vertrauen und die tolle Zusammenarbeit! Der Kinderbasar war wieder ein voller Erfolg und wir freuen uns schon auf unseren Herbstbasar! Im Herbst erwarten euch ein paar kleine Änderungen - also seid gespannt! ■



## Bauernbund Obertrum am See

### Wahlkampfauftakt des Salzburger Bauernbundes

Der Wahlkampfauftakt des Salzburger Bauernbundes mit Spitzenkandidat Rupert Quehenberger für die Landwirtschaftskammer und Michael Schmidhuber für die Bezirksbauernkammer fand am 18. Jänner im Augustiner Bräu statt. Auch die Obertrumer Kandidaten waren mit Bürgermeister Simon Wallner dabei.



## Bauernbund SALZBURG

### Stockschießen des Obertrumer Bauernbundes

Auch heuer fand das alljährliche Stockschießen des Obertrumer Bauernbundes statt. Auf dem Eislaufplatz, auf dem die Bedingungen und vor allem das Eis super waren, wurde wieder eifrig um den ersten Platz geschossen. Mit den Holzstöcken und einer kleinen Verpflegung nebenbei, konnte das Turnier seinen Lauf nehmen. Wir freuen uns, dass einige der Einladung gefolgt sind und vor allem, dass sich unser Bürgermeister Simon Wallner auch die Zeit genommen hat, mit dem Obertrumer Bauernbund einen netten Abend zu verbringen.

